

## Kasrem 142/Tatag Hadiri Penanaman Pohon Serentak Jajaran Polda Sulbar dalam Rangka Hari Bhayangkara ke- 78 Tahun 2024

M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](https://sulbar.jendelaIndonesia.com)

Jun 15, 2024 - 15:14



Mamuju, - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si yang diwalili Kasrem 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P., M.T menghadiri kegiatan penanaman pohon serentak dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-

78, jajaran Polda Sulawesi Barat (Sulbar) yang dirangkaikan dengan peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia dan Hari Bumi.

Kegiatan ini diselenggarakan di Rumah Sakit Bhayangkara Polda Sulbar Jln Arteri Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov Sulbar. Sabtu (15/06/2024)



Hadir dalam acara tersebut Jajaran Forkopimda Sulbar, Para PJU Polda Sulbar, Kapolresta Mamuju, Dandim 1418/Mamuju, Para PJU Polresta Mamuju, Sekda Kab. Mamuju, Ketua Bhayangkari Polda Sulbar beserta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Kapolda Sulawesi Barat, Irjen Pol. Drs. R. Adang Ginanjar S., M.M, menekankan pentingnya kegiatan penanaman pohon ini sebagai bagian dari peringatan Hari Bhayangkara dan Hari Lingkungan Hidup Sedunia. "Penanaman pohon ini tidak hanya sebagai bentuk perayaan, tetapi juga sebagai langkah konkret dalam meningkatkan ketahanan pangan dan pelestarian lingkungan," ujarnya.

Kapolda juga menambahkan bahwa penanaman pohon ini bertujuan untuk melestarikan lingkungan dan memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat. "Pohon-pohon ini akan berfungsi sebagai pencegahan banjir, menyerap polusi, dan memperbaiki kualitas udara," jelasnya

Ditempat yang sama Kasrem 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto menyampaikan apresiasinya kepada Polda Sulbar atas kegiatan ini. "Penanaman pohon merupakan langkah konkret dalam menjaga kelestarian lingkungan dan mewujudkan bumi yang lebih hijau. Ini juga sejalan dengan upaya kita semua dalam mengatasi perubahan iklim," ujarnya.





Kolonel Arh Dedik Ermanto juga menambahkan bahwa sinergi antara TNI dan Polri dalam kegiatan positif seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan kedua institusi. "Kami berharap kerja sama ini terus berlanjut dan memberikan dampak positif yang nyata bagi masyarakat dan lingkungan," tambahnya.

Penanaman pohon ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi lingkungan sekitar dan menjadi bagian dari upaya menjaga keberlanjutan alam.